

Bürgerfragestunde:

Herr Than ergreift das Wort. Er stellt dem Ortsbeirat 5 Fragen bezüglich der Umgestaltung des früheren Buswendeplatzes.

1. Ist der Ortsbeirat, gemäß § 82 Abs. 3 der Hessischen Gemeindeordnung (HGO) offiziell zu der beabsichtigten Installierung eines großen Parkplatzes auf dem Gelände des ehemaligen Buswendeplatzes gehört worden?
2. Wann soll diese äußerst wichtige Angelegenheit für Eschenhahn im Ortsbeirat behandelt und auf die Tagesordnung gesetzt werden?
3. Hat der Ortsbeirat die Stadt Idstein informiert und ggf. wann, dass der letzte Bus vom RMV im November 2016 vom Buswendeplatz am DGH abgezogen wurde?
4. Ist dem Ortsbeirat bekannt, dass auf dem Platz der äußerst wichtige Ortsmittelpunkt nach dem Willen der Eschenhahner im Rahmen des Arbeitskreises für die Dorfwettbewerbe („Unser Dorf hat Zukunft“) in den Jahren 2008 und 2011 geschaffen werden sollte?
5. Kennt der gesamte Ortsbeirat das Konzept der studentischen 8 Arbeitsgruppen mit 40 Studentinnen und Studenten der FH Mainz im Jahre 2007, den damals noch genutzten Buswendeplatz in ein „Soziales Kommunikationszentrum“ umzugestalten?

Der Ortsvorsteher Herr Pötzl beantwortet alle Fragen, letztendlich zur Zufriedenheit der restlichen anwesenden Bürger Eschenhahns.

1. Ja, wir waren am 16. März 2017 im alten Amtsgericht zusammen mit Frau Zima, Herrn Wilz und Herrn Tenge
 2. Wenn alle offenen Fragen mit der Stadt geklärt sind.
 3. Die Stadt wurde am 08. Februar 2017 darüber informiert.
 4. Ist dem Ortsbeirat bekannt.
 5. Die Konzepte der Arbeitsgruppen kennen wir. Die können aber so nicht umgesetzt werden, da die privaten Verhältnisse nicht berücksichtigt wurden.
- Der Ortsbeirat steht in ständigem Kontakt mit den zuständigen Stellen der Stadt Idstein.
- Das Thema Buswendeplatz ist nicht vom Tisch.
- der Sportplatz soll kein Dorfmittelpunkt werden, es erfolgt lediglich eine Aufwertung des Sport- und Festplatzes.
- der Ortsbeirat ist jederzeit für Fragen und Anregungen der Bürger Eschenhahns offen.